

Argentina 24 de agosto de 2015

Report 2014/2015 del secretario de FESUPO

Una vez mas doy gracias a todos los integrantes de Fesupo, dirigentes, entrenadores y atletas que me brindaron su apoyo y colaboracion para hacer mi tabajo.

Todas las Naciones están trabajando en forma ordenada y disciplinada.

La organización del campeonato Sudamericano de Powerlifting de Guayaquil y del Campeonato Sudamericano de Bench press de Argentina coma si también la Competencia Internacional de Powerlifting Copa Rioplatense, resultaron de una realización impecable, se han respetado todos los parámetros que la IPF dispone en sus reglamentos, felicitaciones a los organizadores de dichos eventos.

Seguimos trabajando para hacer que las competencias sean cada vez mas ordenadas y favorables para los atletas, entrenadores y dirigentes.

Quiero que entiendan que el trabajo es duro y complejo, que la única función es hacer respetar las reglas para que haya igualdad entre todos, pero algo muy importante, estoy para trabajar por el bien de Fesupo, entiendan que cualquier error involuntario se puede solucionar, pero lo importante es mantener un diálogo respetuoso y cordial.

Fesupo necesita más personas que se comprometan a realizar trabajos, por ejemplo, es muy importante tener un equipo de trabajo que se encargue al 100 % de todas las tareas del control de doping, pido que realicen un esfuerzo y se postulen para esta tarea tan importante. Como así también la creación de un comité disciplinario.

Acepten mis disculpas por las veces que incurro en errores respecto de las publicaciones en la web.

Hay mucho trabajo realizado y mucho más por realizar, espero poder seguir cumpliendo con todos ustedes.

Un cordial saludo

Jose Luis Inguanti

Secretario de Fesupo